



Jueves 28 de Abril
12:30 Aula Magna

Facultad de Filosofía y Letras
Córdoba

Traer al mundo el mundo:
La acción de escribir poesía
como reto a “la realidad”

Dr. Noèlia Díaz-Vicedo
Queen Mary University of London

Uno de los retos más complicados al que se enfrentan las mujeres que escriben y en concreto, las mujeres que escriben poesía, está relacionado con la forma en la cual, como poetas, disponen y utilizan el espacio preexistente y dado de la poesía. De esta forma, la traducción de las experiencias específicas y corpóreas en palabras se convierte en una acción de “reconfiguración”.

En este seminario se explorará el concepto de “corpo-realidad” como estrategia lírica en la cual la experiencia particular se traduce en universal. Se analizará la forma en la que la poesía escrita por mujeres puede alterar esta dimensión de la realidad y figurar el cuerpo femenino a través de palabras que implican al sujeto literario en la acción poética. Este punto será iluminado por la teoría “traer el mundo al mundo” desarrollada por el grupo feminista filosófico italiano Diótima.